



Am 18. Mai 2017 trafen sich viele interessierte Frauen bereits zum zweiten Mal zu Mobile- Alles was Frauen bewegt, im Paul- Schneider- Haus. Die Referentin und Homöopathin Jutta Gent-Emmert, lud zu einem „Abend des Glücks“ ein und gab in ihrem Impulsvortrag genügend Raum, um miteinander ins Gespräch zu kommen und gerade das anzusprechen, was echte „Glücksfrauen beschäftigt.

Wir freuen uns bereits jetzt auf unser nächstes „Mobile“ und auf die Begegnung mit Ihnen.

Termin zum Vormerken: 21. September 2017, 19.30 Uhr Paul-Schneider- Haus, Wiesental

